
都合さん（韓国ビジネス研修） 

   

今回の韓国ビジネス研修で僕は初めて日本を出て、日本以外の国の景色を見ました。まず、僕がこのビ

ジネス研修に参加した理由は二つあり、一つは自分で日本以外の世界でどのような景色や文化が見られ

るのか気になったということと、もう一つは、僕自身が韓国の文化や食文化が好きだったので行きたかっ

たことです。 
 
今回、8/26～9/2 の間で韓国のソウル・大田・釜山に行き、さらに全州にも行きました。今回の研修で印象

に残っていることは、初めて韓国に行ったのでたくさんあるのですが、特に印象に残っているのはソウル

での出来事です。ソウルでは、明洞をはじめ、弘大、江南、広蔵市場、仁寺洞といった有名な場所に行き

ました。 
 
その際、主にバスでの移動が多かったのですが、その時思ったのは、高速も一般道の大通りも日本より

車線の数が多いし、交通量も段違いで多いなということです。また運転が荒っぽい人が多いので、あちこ

ちでクラクションが鳴っていたことも印象に残っています。 
 
また、三日目の自由行動では地下鉄にも乗りましたが、そこでは、優先席が空いていても若い人は座って

いなかったし、座っている席を譲る場面を見て、日本より優しいなと思いました。他にもサムスン電子の製

品を体験できる所では、日本にまだない５G の体験をして自分のスマートフォンとは回線の速さが全然違

うと思いましたし、また日本に比べて食べ物や服、化粧品などのコストがとても安かったので、とてもびっく

りしました。 
 
他の大田、釜山では、それぞれ建陽大、東西大の大学生の方々と大学生交流がありましたが、そこでも

向こうの大学生の方々に案内をしてもらって、一緒に行動して楽しんだり、名所に行ったりと、それぞれた

くさんの魅力を教えてもらいました。 
 
この研修を通じて、僕が学んだことはとてもたくさんありましたが、その反面、しないほうがいいことや、す

べきではなかったこともありました。それでもとても楽しい一週間だったと思います。今度は、一人で行っ

てみたいし、行きたかったけど行けなかったところもたくさんあるので、また行きたいです。 
 


